



LA FRANCE DE TOUTES NOS FORCES

La directrice de campagne

M. Jean-Pierre BLAZY  
Président Association Ville et Aéroport  
66, rue de Paris  
95500 Gonesse

Paris, le 24 mars 2007

Monsieur le Président,

J'ai pris connaissance avec attention de votre lettre exposant vos propositions qui doivent permettre l'application du principe de développement durable au transport aérien.

Sachez que François Bayrou partage l'ensemble de vos préoccupations. Le transport aérien est appelé à croître et il est indispensable de l'encadrer afin de limiter les nuisances pour les riverains, de mesurer son impact sanitaire et de mieux gérer le développement aéroportuaire, notamment en Ile-de-France. En outre François Bayrou souhaite aller plus loin sur certains points :

- obtenir le respect des trajectoires d'approche,
- réduire les mouvements aériens annuels,
- interdire les vols de nuit entre 23 heures et 6 heures sur Roissy,
- interdire de vol les avions les plus bruyants.

En ce qui concerne la création du troisième aéroport, François Bayrou est conscient de la nécessité de faire avancer rapidement de dossier, en partenariat avec les élus et les populations concernées.

Je vous remercie d'avoir pris la peine de nous écrire et vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Marielle de Sarnez